
Köpke zum Club?
Beitrag von „Mike 9816“ vom 26. Mai 2018, 14:54

Ob der Pascal in der ersten Liga bei uns zündet, wird man nur herausfinden wenn Borne ihn
holt, vorausgesetzt Michi will ihn.

Ich gehe aber davon aus, dass dieser Spielertyp genau der Kragenweite der zu erwartenden
Verpflichtung auf der Offensiven Aussenposition entspricht, die unser Geldbeutel zulässt.

Richtig ist auch das er sicherlich motivierter wäre sich beim Glubb zu beweisen, als ein
Edelreservist eines ehemaligen Bundesligavereins a la HSV.
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